
Ich persönlich habe ja wahrscheinlich schon einen Verlag. Ich will daraus also keine Wahrscheinlichkeit für
meinen Erfolg ableiten.

Aber mich hat es interessiert, weil ich finde, dass dieses Forum einen anderen Eindruck vermittelt.
Irgendwie kann ich mir Variante A ja nicht vorstellen ...

Aber vielleicht melden sich die paar Tausend hier, die seit zehn Jahren "erfolglos" schreiben,
auch nicht lauthals zu Wort. :P

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie viele Manuskritpte finden einen Verlag
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